

滝南中 だより

白亜の窓

令和2年 6月26日 NO 3

発行：滝沢市立滝沢南中学校

〒020-0675 滝沢市鶴飼滝向 11-1

Tel 019-687-2021 fax 019-687-5063

URL: <http://www.rnac.ne.jp/~takinan>



花いっぱいの素敵な学校に！！

この写真は昨年度の花壇の様子です。とても美しく、用務員さん方の優しい思いが伝わってきます。



今年度も生徒昇降口手前の花壇に、主任用務員の八戸利佳さんと佐々木満さんが大切に育ててきた花の苗が植

えられます。とても楽しみな気持ちです。本当に苦労をかけますが、どうぞよろしくをお願いします。

(次回にはきれい植えられたな花壇の様子をお伝えします。)

本校の校舎内には4月当初からたくさんの花が飾られています。職員玄関を入ったときや、廊下を歩



くたびに、心が癒やされる気持ちになります。ところで、本校の生徒指導重点に「表情の柔らかい生徒を育てる」という項目があります。達成のためには様々な方法があると思いますが、この花であふれる環境も「柔らかな表情」のためになくはない要素ではないかと私は思います。教職員の皆さんの優しい思いがあふれる滝沢南中学校はとても素敵な学校です。本当にありがとうございます。感謝の思いでいっぱいです。



大迫力の激励会！！

6月20日(土)に行われる滝沢市陸上競技大会に出場する陸上部の皆さんに向けて、16日(火)に激励会が行われました。出場する3年生の皆さんの中には、中学校生活最後の大会になる人もいます。



激励会の前には、応援団が中心となり、15分間の声出しが行われました。5月中旬の応援練習の成果を発揮し、全校がひとつとなり迫力のある練習です。人数の多さだけでなく、個々の高い意識を感じました。激励会が始まると、ステージが陸上部の皆さんで埋め尽くされました。私からは、「勝ち負けに対して言い訳はしない。自分の今持っている力を出し切る。」という話をしました。その後、声出し以上に迫力のある「エール」「校歌」が行われました。この活動を通して、「応援」に誇りを持ち、大切にしている滝沢南中学校の文化がよく分かりました

暑い日差しの中、岩手県営運動公園陸上競技場で行われた滝沢市陸上競技大会で、3位までに入った皆さんを紹介します。

2年	松本 遥士郎	共男	100m	2位	11" 97
2年	熊谷 泰晟	共男	1500m	3位	4' 37" 15
3年	齊藤 豪	共男	200m	1位	24" 23
3年	鈴木 翔	共男	1500m	1位	4' 34" 20
3年	中村 凜	共男	1500m	2位	4' 34" 24
3年	齊藤 豪	共男	走り幅跳び	1位	5m10cm
3年	櫻庭 暖	共男	砲丸投げ	1位	9m61cm
3年	鬼柳 礼夢	共女	1500m	1位	4' 58" 85

残念ながら入賞できなかった皆さんもいますが、次の大会に向け、毎日の練習を大切に頑張ってください。

毎朝の素敵な光景！！

私は上田にある自宅を朝6時55分に出発し、学校に着くのはだいたい7時15分です。青山町を通り、滝沢市に入ります。滝沢ニュータウンの入り口付近にさしかかると登校途中の生徒の姿が多くなってきます。1年生が多いように感じますが、どの生徒も信号をしっかりと守り、自転車通学の生徒はきちんとヘルメットをかぶって安全な運転に努めているように感じています。現在まで自転車利用に関わる苦情もありましたが、今後も油断なく安全な登下校を心がけてほしいと思います。

前任校の滝沢二中の時にも感じたことですが、スクールガードの皆さんや、黄色い旗を持った保護者の皆さんの姿を多く見かけます。本当にありがたいことだなあと



ながらハンドルを握っています。小学生の安全を守るということが主になるかもしれませんが、皆さんの安全を願い、たくさんの方々が朝早くから道路に立っています。気持ちの良い挨拶に感謝の気持ちをのせてほしいと思います。

いつものように今日もまた校門をくぐると、朝早くからたくさん生徒が来ています。私は素敵な光景だと思って見えています。大変なこともあるかも知れませんが、朝早くから元気に登校する姿。学校がきっと好きなんだと思います。これからももっともっと学校が大好きで、楽しい場所になるように我々教職員も頑張っていきます。どうぞよろしくお願いします。

歴代校長の写真を前にして！！

校長室の机を前に座り顔を上げると、歴代の校長先生方の写真が目に入ります。お世話になった方々がたくさんいますが、特にも10代中村孝造先生は自分が中学生時代にお世話になった先生でしたし、15代藤田重治先生、16代酒井和則先生は大学の先輩であり、保健体育と陸上競技でお世話になりました。私自身はまだ本校3ヶ月足らずですが、歴代校長先生方に見つめられても恥ずかしくないように、そして生徒と教職員の笑顔のため、力を尽くしていきたいと思います。